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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
CONFIRMARÁN MI TRIUNFO EN EL IV DISTRITO: ERIC SALAS 
Por el TEEQ, tras el proceso de recuento de votos que se llevó a cabo hace unos días. (Noticias 4-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 
 
EXIGEN EL PAN RESPONDER EXIGENCIAS DEL MAGISTERIO 
Así lo indicó el dirigente estatal del PAN, José Luis Báez. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
SE REUNIRÁN LOS DIRIGENTES ESTATALES CON RICARDO ANAYA 
Lo anunció el dirigente estatal de AN, José Báez Guerrero, quien dijo que propondrá que el rediseño de afiliación al 
partido ‘blanquiazul’ sea concursado entre las Facultades de Ciencias Políticas de todo el país. (a.m. 2-A y Noticias 
2-A) 
 
PRI 
 
SE POSICIONARÁ EL PRI A NIVEL NACIONAL: DELVIM 
Aseguró la diputada federal, Delvim Bárcenas Nieves, quien destacó que la apertura, la inclusión, el diálogo y el 
consenso son las credenciales del nuevo líder del PRI, Manlio Fabio Beltrones. (Diario de Querétaro 10-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CORONACIÓN DE LA REINA DE LA TERCERA EDAD Y DEL ABUELO DE ORO 1015 
Dicho evento estuvo encabezado por Sandra Albarrán. (Diario de Querétaro 1-C. Columna “Brujerías” Noticias 4-
E) 
 
SE HAN REVOCADO CERCA DE 600 LICENCIAS DE ALCOHOLES 
Alfonso Jiménez Campos, Subsecretario de Gobierno, informó que la administración cierra con aproximadamente 4 
mil 500 licencias para venta de alcoholes en establecimientos, en comparación con las 4 mil 400 que recibieron de 
la administración pasada, recalcando que el número no significa que solo hayan autorizado 100, sino que 
alrededor de 600 licencias se han revocado y cancelado. (Noticias 6-A) 
 
POR DESPIDOS INJUSTIFICADOS EL 90% DE DEMANDAS EN LA JLCYA 
Lo anterior indicó el presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, Marco Antonio Sánchez. (Noticias 5-
A) 
 
CRECE 10 POR CIENTO ANUAL LA MATRÍCULA ESCOLAR: SEDEQ 
Informó el Secretario de Educación, Fernando de la Isla, al hablar sobre los indicadores del Sector Educativo. De 
destacan datos del informe entregado al Gobernador José Calzada. (Noticias 3-A) 
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GARANTIZA LA USEBEQ REGRESO A CLASES EL LUNES 
(El Universal Querétaro 6-A) 
 
DESTACAN EL ESFUERZO DE GRUPOS AA 
Lo anterior por parte de Rebeca Mendoza Hassey, comisionada del Consejo Estatal contra las Adicciones, que 
acompañó al nuevo grupo AA, instalado en Milenio III. (Noticias 6-A) 
 
REALIZAN ENCUENTRO DE SALUD DE LA MUJER 
La Secretaría de Salud del Estado llevó a cabo el Primer Encuentro Estatal “Avances y Desafíos en la Salud de la 
Mujer y el Recién Nacido”. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
DAN AVANCES EN ATENCIÓN DE URGENCIAS  
La Secretaría de Salud del Estado de Querétaro dio a conocer los avances del CRUM. (El Universal Querétaro 7-A 
y Diario de Querétaro 5-A) 
 
CONMEMORAN A BOMBEROS 
En representación del Gobernador José Calzada, el Director de la UEPCQ, Gerardo Quirarte, encabezó el evento. 
(Diario de Querétaro 9-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y 4-La Roja y El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
EMITIRÁ UEPC PLAN EN CASO DE HURACÁN 
Dio a conocer el titular de dicha dependencia, Gerardo Quirarte. (El Universal Querétaro 5-A y Noticias 2-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SOLICITA CORREA SADA EXTREMAR CUIDADOS POR REGRESO A CLASES 
(Plaza de Armas 5) 
 
DIPUTADOS PIDEN A LOS MAESTROS ANALIZAR PARO 
(a.m. 5-A) 
 
ADAPTARÁN DIPUTADOS LEY ANTIDEUDAS: BGU 
Lo afirmó el diputado, Braulio Guerra Urbiola, y destacó que con esta ley federal, los estados y municipios que 
presentan un nivel alto de deuda no podrán seguir contratando pasivos. (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
RINDIÓ INFORME 
El diputado Alejandro Delgado Oscoy, y destacó beneficios a migrantes y educación. (Diario de Querétaro 1-A, 
Noticias 1-A y 3-A y El Universal Querétaro 3-A) 
 
VISITARÍA LVIII LEGISLATURA A HOMÓLOGOS DE EU 
Lo informó, el diputado, Marco Antonio León Hernández, quien expresó que lo están gestionando. (Plaza de 
Armas 5) 
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PROPONDRÁ CASILLAS VOLVER A REPECOS 
El aún legislador local busca presentar la propuesta al Congreso de la Unión en cuanto asuma como diputado 
federal. (El Universal Queretaro 3-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
FUERTE AGUACERO Y VIENTO EN JALPAN Y PINAL 
Municipios de la Sierra Gorda la noche-madrugada de ayer, sin embargo, autoridades de PCM no reportaron daños 
graves. (Noticias 6-A) 
 
CLAMAN POR TEMOR A INUNDACIONES EN VILLAS DE SANTIAGO 
Más de 40 habitantes de la colonia Villas de Santiago  se ven afectados por las lluvias, desde hace más de 5 años. 
(Noticias 6-A) 
 
SEÑALAN COBRO “DE MÁS” EN SJR 
Habitantes de San Juan del Río que integran la UCD, denunciaron el aumento de hasta 5 pesos en el servicio de 
transporte suburbano y el incumplimiento de operadores para respetar las tarifas especiales; anticiparon 
organizar un transporte rural. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
ALISTAN ENTREGA DE NUEVO LIENZO CHARRO 
Por lo anterior estará listo el 19 de septiembre, aseguró Gerardo Vega, secretario de Obras Públicas municipales. 
(El Universal Querétaro 4-A) 
 
ESTIMULA MUNICIPIO PRÁCTICAS ECOLÓGICAS 
Lo anterior informó César Chávez, director de Ecología del municipio de Querétaro. (Noticias 3-A) 
 
ARTESANOS SE POSICIONAN CON LO IMPERDIBLE DE MI QUERÉTARO 
Lo anterior programa creado por el municipio de Querétaro, que ha sido impulsor para los productores 
queretanos. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
LAMENTAN FALTA DE APOYO DEL GOBIERNO A ASILO 
Lo anterior de acuerdo al administrador del asilo San Sebastián de la capital queretana, Juan Antonio Pérez. (El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
SE OPONEN VECINOS A ANTENA 
Lo anterior en la colonia San Antonio en el municipio de Querétaro. (a.m. 10-A) 
 
FOTO NOTA “LA DE ABAJO” 
Invaden los ecolocos, justo en la colonia Ecológica. Aun cuando Querétaro tiene fama de ser un estado limpio, hay 
gente con poca conciencia que no le interesa la imagen de su ciudad. (Diario de Querétaro 1-A) 
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HUBO JUNTA INFORMATIVA CON COMITÉS DE AGUA 
De los sistemas: Poza Verde, las Golondrinas y Derramadero de Juárez, con la finalidad de informar la posible 
contaminación de dichos sistemas por arsénico, encabezó la reunión, el presidente municipal de Pinal de Amoles, 
César Árcega Pérez, quien dijo que están a la espera de los resultados por parte de la CONAGUA. (a.m. 2-A) 
 
SIN APOYO ECONÓMICO A FAMILIA DE AYALA CAMPOS 
Oswaldo Gómez de la SSPM de SJR, dio a conocer que esperan que sea en este mes cuando se pueda pagar a la 
familia del elemento policiaco que murió en un accidente carretero, y se concluya el trámite correspondiente y 
brindarle todo el apoyo. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
ATRAERÁ CORREGIDORA DOS PARQUES INDUSTRIALES: KURI 
(Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-A y a.m. 7-A) 
 
ANALIZA MARIO CALZADA PERFILES PARA SU EQUIPO 
(Noticias 4-A) 
 
EN HUIMILPAN INVERTIMOS 320 MDP EN OBRA DE INFRAESTRUCTURA: M. GARCÍA 
(Noticias 4-A) 
 
LIQUIDAR DEUDAS, EXIGE ALCALDE ELECTO DE COLÓN 
Lo anterior en el marco del proceso de entrega-recepción. (Noticias 4-A) 
 
COLÓN: HEREDAN DEUDA DE 48 MDP A EDIL ELECTO 
Así lo informó Alejandro Ochoa, alcalde electo del municipio de Colón. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
HAY EN COLÓN JUICIOS LABORALES SIN RESOLVER 
Lo anterior refirió el presidente electo del municipio de Colon, Alejandro Ochoa. (a.m. 9-A) 
 
APUÑALO (SIC) A SU ESPOSA UN SUJETO 
Tras una discusión, tomó un arma blanca y con ella le quitó la vida, en el municipio de Huimilpan. (Noticias 5-B) 
 
¡BALACERA! 
Detienen a tres presuntos federales, quienes dispararon a policias estatales y municipales de Corregidora, con 
armas largas 0.9mm y Cuernos de chivo, aunque se confirmó que tambien traían armas cortas, hecho ocurridos en 
la Rivera del Río. (Noticias 1-A y 1-C) 
 
LO MATAN A GOLPES  
Un joven fue brutalmente asesinado, hoy por la madrugada sobre la autopista México-Querétaro, presuntamente 
cinco sujetos los que realizaron el homicidio, fueron detenidos. (Plaza de Armas 1 y Noticias 1-B) 
 
TRÁGICA MUERTE EN EL FRAY JUNÍPERO ESTA MADRUGADA 
De una mujer, que circulaba sobre el circuito y al despistarse, posiblemente por el pavimento mojado, se estrelló 
contra unas rocas, y al salir proyectada, un auto le pasó encima. (Noticias 1-A y 1-B) 
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REPORTE DE DESAPARICIÓN EL MARTES 
De Arturo Sámano de la Cruz, al salir de un bar ubicado en avenida Zaragoza, y al cual se le relaciona con el sujeto 
embolsado encontrado en una camioneta en la colonia Niños Heroes. (Noticias 1-A) 
 
LOCALIZAN CADÁVER 
Vecinos de la calle Fernando Montes de Oca, en la colonia Niños Héroes, descubrieron el cadáver “embolsado” de 
un hombre, en el interior de una camioneta abandonada en esa zona desde el martes, por lo que fue el fuerte olor a 
putrefacción lo que los llevó a efectuar el hallazgo. (Diario de Querétaro 1-A y 1-G, Noticias 1-A y 1-B, Plaza de 
Armas 1-La Roja) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
DESARROLLARÁN ZONAS REZAGADAS 
El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, adelantó que el Ejecutivo enviará al Congreso una reforma para crear 
las zonas económicas especiales y así impulsar el desarrollo en las entidades con mayor rezago social.  Explicó que 
el TLC en América del Norte trajo beneficios en entidades como Aguascalientes, Querétaro y Coahuila, pero no se 
tradujo en resultados positivos para Oaxaca, Chiapas y Guerrero. (a.m. 1 y 4-Excélsior) 
 
PIQ ATRAERÁ 25 EMPRESAS EN EL ÚLTIMO CUATRIMESTRE 
El delegado federal del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado, dio a conocer lo anterior. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
SON IRREGULARES 30 DE LOS 300 OUTSOURCINGS 
Reveló el delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (Plaza de Armas 1 y 4) 
 
EL MARQUÉS, EL QUE TIENE MÁS PARQUES INDUSTRIALES  
Cuenta con 40% de los complejos que hay en el estado, declaró el delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. 
(El Universal Querétaro 9-A) 
 
VAN 9 MIL 200 CRÉDITOS ESTE AÑO; LA META, 15 MIL 
Lo anterior por parte del INFONAVIT, informó su delegado José Rojas. (Plaza de Armas 4) 
 
ALERTA INFONAVIT POR FRAUDES 
Detectan a personas que ofrecen tarjetas de débito apócrifas del instituto, por lo que el delegado José Felipe Rojas 
llama a la población a no aceptarlas ni realizar pagos con ella. (Plaza de Armas 4) 
 
ASIGNAN 24 MDP A QUERÉTARO PARA SUBSIDIOS DE VIVIENDA 
El presidente de CANADEVI, Mario Basurto, explicó que esto no afectará pues la oferta de vivienda económica es 
baja. (Plaza de Armas 4) 
 
ORDENARÁ DEUDA DE LOS ESTADOS; LIMITA CRÉDITOS DE “ÚLTIMA HORA” 
Debido a las crecientes deudas estatales y municipales y que será la LXIII Legislatura la que apruebe la Reforma en 
Materia de Disciplina Financiera, los gobernadores que terminan no podrán endeudarse más. De acuerdo a un 
análisis de la Cámara de diputados, las cinco entidades federativas menos endeudas fueron Tlaxcala; Querétaro 



 
 DOMINGO 23 DE AGOSTO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 6 

 

con 1 mil 678.5 mdp; Campeche, con 1 mil 728.6 mdp; Baja California Sur, con 2 mil 380.4 mdp y Yucatán con 2 mil 
445.1 mdp. (Diario de Quererlo 1-B) 
 
QUERÉTARO ENTRE LOS QUE MÁS CRECIERON EN EMPRESAS COMERCIALES 
Lo anterior de acuerdo con los resultados de la Encuesta Mensual sobre Empresas Comerciales. (Noticias 6-A) 
 
ARRANCA AGM AUTOMOTIVE 
Por lo anterior decidió rentar una nave industrial del Parque Industrial AeroTech,  dio a conocer el administrador 
del Parque Industrial, Oscar Dorantes. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
INVIERTEN 3.2 MDD EN NAVE DEL PARQUE INDUSTRIAL AEROTECH; ALBERGARÍA A 3 EMPRESAS 
Lo anterior anunció Oscar Dorantes, administrador general del Parque Industrial Aerotech. (Plaza de Armas 3) 
 
CRECIMIENTO ANUAL DE 45% EN EL SECTOR DE LOGÍSTICA: VALVERDE 
Así lo informó la presidenta del Comité Ejecutivo de la Asociación de Agentes Aduanales del Bajío, Verónica Ana 
Luisa Valverde. (Noticias 5-A) 
 
AZOTA DÓLAR A IP 
Así lo comentó el presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversiones y Tecnología, 
Ricardo Zaldumbide., (Diario de Querétaro 1-A) 
 
VEN INVIABLE QUE DISMINUYA PRECIO DE LA GASOLINA 
Así lo señaló el presidente de la Asociación Mexicana de Proveedores de Estaciones de Servicio, Ricardo Boué. (El 
Universal Querétaro 1-A y 5-A) 
 
INSISTIRÁ EN PARAR 24 Y 25 LA AETE 
Roberto Aparicio, de la Comisión Organizadora de la Asamblea Estatal de Trabajadores de la Educación, dijo que 
continúan determinando por municipios y zonas el paro de los días lunes y martes. (Noticias 5-A) 
 
YA PREPARAN NUEVO MUSEO UNIVERSITARIO, AFIRMA GHR 
Lo anterior señaló el rector Gilberto Herrera. (Plaza de Armas 3) 
 
RETRASAN GUARDERÍA DE LA UAQ POR FALTA DE RECURSOS 
Lo anterior explicó la coordinadora de becas, Roxana González. (Plaza de Armas 5) 
 
HACEN ANTIDOPING A ALUMNOS EN SJR 
Lo anterior en la secundaria Técnica número 23 Manuel J. Campos, acusó el presidente de la DDHQ, Miguel Nava, 
quien dijo que realizan una investigación por probable violación a los derechos humanos en la escuela. (Plaza de 
Armas 1 y 3) 
 
AVATARES, 7 AÑOS DE HACER REFLEXIÓN SOCIAL 
Celebran su aniversario con maratón escénico. Su siguiente reto es tener un espacio propio. A menos de dos meses 
que concluya la administración gubernamental, el director de Avatares, Manuel Gómez Becerril, hace un análisis de 
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lo que fue, lo que viene y aunque reconoce que Laura Corvera, titular del IQCA fue una buena gestora de proyectos, 
hace falta un proyecto cultural claro y real. (Diario de Querétaro 8 y 9-Barroco) 
 
SE INCREMENTA ACCIÓN CONTRA LAS ADICCIONES 
Respalda la Iglesia a Alcohólicos Anónimos, en Milenio III. (Noticias 6-A) 
 
FORTALECERÁN APOYO PARA BOMBEROS EN QUERÉTARO 
Teresa Calzada, presidenta del Patronato de Bomberos, dio a conocer que lo anterior será al presentar iniciativa de 
ley a la Legislatura. (a.m. 6-A) 
 
GENDARMERÍA NACIONAL NO ENTRARÁ A QUERÉTARO 
Ya que se vive tranquilidad, y mientras se mantenga no será necesaria su presencia, afirmó el coordinador estatal 
de la Policía Federal, José Luis Avedillo Lozano.  Por otra parte, comentó que la carretera 57 en su tramo de México 
a Querétaro, es una las vías que mayor carga de vehículos registra con aproximadamente entre 100 y 110 mil 
unidades diarias, por lo que representa mucha labor de  vigilancia y presencia de autoridades de seguridad. 
(Diario de Querétaro 1-A, El Universal Querétaro 1-A y 9-A y a.m. 6-A. Sólo el segundo párrafo en a.m. 6-A) 
 
MUERTES DE MOTOCICLISTAS CRECIERON 87.6% EN 5 AÑOS 
Lo anterior en el país, revelan cifras del Secretariado Técnico del CONAPRA.  Para el caso de Querétaro, en 
términos generales, durante este año se registraron 15 mil 34 accidentes viales: en carreteras federales fueron 458 
y en zonas urbanas y suburbanas 14 mil 576. (a.m. 6-A 
 
REPORTAN SALDO ‘BLANCO’ EN CARRETERAS ESTATALES 
Cruz Roja informó que no hubo accidentes. Por su parte, el director de Alas Blancas, Ricardo Ferrer, comentó que 
durante esta semana aumentó 20% la asistencia a automovilistas, debido a que hubo mayor afluencia vial. (El 
Universal Queretaro 1-A y 6-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” 
“De las manifestaciones en la ciudad” ¿Sin violencia? “En contraste con otras entidades donde se manifestaron ser 
tornan violentas, aquí la vigilancia de la Policía es suficiente para orientar el tráfico, mientras se manifiesten sin 
afectar el de terceros en sus bienes y propiedades. (Noticias 10-A) 
 

COLUMNAS Y OPIINÓN 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” 
Otro elemento tiene que ver con los procesos de entrega-recepción en los 18 municipios y en el gobierno del 
estado. Ha hado casos en que la transición va sin sobresaltos y en civilidad. Uno de esos en el municipio de El 
Marqués. Un caso contrario se registra en Tequisquiapan, donde el equipo del presidente municipal entrante, Raúl 
Orihuela, se ha quejado de la falta de cooperación del actual munícipe, Antonio Macías. Por cuanto al gobierno del 
estado, el proceso se ha vuelto de carácter público. Los integrantes del equipo del próximo gobernador, Francisco 
Domínguez, han comparecido para explicar cómo avanza el proceso de transición. A raíz de estas reuniones se 
dimensionó el tema a una supuesta falta de recursos económicos, en la USEBEQ. En caso de que haya huelga en la 
UAQ , la que emplazará mañana el STEUAQ y si procede el amparo, entonces los estudiantes podrán ir a tomar 
clases a sus aulas y los profesores impartirán cátedra. Apunta que mañana lunes será un día especial, ya que la 
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prueba fundamental estará en la intentona que presumiblemente realizarán decenas de profesores adheridos a la 
CNTE de suspender actividades académicas durante dos días, en respaldo a sus compañeros sindicalizados de la 
sección 22, en Oaxaca. Destaca que en el movimiento de los profesores disidentes hay personajes de la política 
local que sobresalen por su actividad, es el caso del profesor Sergio Jerónimo Sánchez Sáenz, líder del Frente 
Independiente de Organizaciones Zapatistas. Por su parte, la afirmación de la autoridad educativa en el estado, por 
parte de la USEBEQ, que asegura que el inicio del ciclo escolar 2015-2020 el próximo lunes 24 de agosto está 
garantizado. Asimismo, la autoridad federal ha referido que quien no cumpla con sus obligaciones le será aplicado 
descuento a su salario. Aquí hay una corresponsabilidad pues quien tiene que reportar la ausencia del profesor y 
pedir se descuente el día del trabajo, es la autoridad educativa estatal, es decir, Jaime Escobedo Rodríguez. Apunta 
que mañana se sabrá qué sucederá.  Apunta que la difusión de los resultados de la Encuesta de Cohesión Social 
para la Prevención de la Violencia y la Delincuencia 2014, causó revuelo. Quedó una impronta mal leída y menos 
analizada, que se convirtió en un tema de debate público, politizado y hasta con desmentidos de por medio. 
Destaca que, aprecia, salvo vuestra mejor opinión, que los resultados no se supieron leer y, por consecuencia, se 
interpretaron de manera errónea. Apunta que si hacemos el propósito de ser menos amarillistas y más analíticos, 
veremos temas que son una llamada de atención para la sociedad queretana. Los resultados de las elecciones del 7 
de junio y los objetivos fijados para la contienda comicial de 2018, se convirtieron en los argumentos centrales 
para elegir a los líderes de los dos principales partidos políticos. Manlio Fabio Beltrones y Ricardo Anaya inician 
una carrera en la que solamente ellos dos compiten.  Ricardo Anaya tiene varios retos enfrente. El primero y más 
urgente, es limpiar el nombre de su partido, embarrado en el asunto de los ‘moches’. Luego deberá conducir a su 
partido a logara la mayor cantidad de triunfos comiciales en los años 2016, 2017 y 2018.  Por otra parte, desde el 7 
de junio hasta el 19 de agosto, el PRI queretano se mantuvo bajo resguardo. Después vino la reflexión y la 
recomendación de cómo actuar. “Seremos una fuerza política que con humildad intensifique su acercamiento 
social”.  (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” 
¿Y las presas? Los queretanos han vivido tormentas fuertes durante las tardes desde hace ya varios días. Comentan 
algunos especialistas que las presas han subido de nivel significativamente. Hasta ahora no hay pronunciamientos 
contundentes de Protección Civil o de los especialistas de la materia para hablar de las presas.  Será bueno dar una 
repasada a través de la CONAGUA y de la propia CEA para saber cuál es la actividad de desfogue que tienen los 
principales almacenamientos de agua en el estado. No vaya a ser que luego nos den un sustito. Complicado tramo 
de gestión, sin duda alguna se pensaría que de los dos mandatos del rector Gilberto Herrera, este que se está 
viviendo en los últimos días es de los más complicados, no sólo de su carrera como rector de la máxima casa de 
estudios, sino de toda su vida profesional. Los desencuentros que ha tenido con el sindicato han sido cada vez más 
fuertes y han subido de tono. Al parecer no se llegará pronto al arreglo y como lo hemos anticipado hace una 
semana atrás, el tema de la huelga de la UAQ podría ser inminente, es más, transexenal. ¿Qué queremos decir con 
esto?, que el tema de la UAQ no sólo competiría al gobierno de José Calzada, sino que el problema derivaría al 
nuevo gobierno de Francisco Domínguez Servién. ¿En que acabará, hasta dónde se estirará la liga? Solamente al 
interior de Ciudad Universitaria se sabe. A principios de semana, en el municipio El Marqués, dieron inicio los 
trabajos para proceso de entrega-recepción. En su oportunidad, el alcalde electo Mario Calzada Mercado reconoció 
la apertura de la administración saliente, destacando que es importante que se realice una buena transición para 
seguir dando una buena atención a la ciudadanía. Cuentan que en esta semana sostendrá reunión con su equipo de 
trabajo para declarar detalles de la transición. (El Universal Queretaro 2-A) 
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“EL DISPARO DE LA SEMANA” 
Viernes 21. De visita en la ciudad, Vicente Fox se tomó varias fotos, particularmente esta llamó la atención de doña 
Martita, su esposa. El expresidente participó como ponente en la Expogas 2015 en el Querétaro Centro de 
Congresos. (Plaza de Armas 9) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” 
Por Lucero del Mediodía  
Dedica su columna al Gobernador José Calzada con motivo de su cumpleaños. (Plaza de Armas 4-La Rosa) 
 
“CON ÁNIMO Y PROPUESTAS NUEVA ETAPA PARA EL PAN” 
Por Gonzalo Guerrero Renaud  
Destaca que el domingo pasado, con la elección del nuevo CEN que encabezará el panista queretano Ricardo Anaya 
Cortés, se inicia una nueva etapa en la que deben ser factor de unidad nacional, seguir impulsando propuestas 
viables para mejorar la seguridad, la economía y la educación. Factor decisivo en la contundencia de su triunfo, al 
igual que lo fue en el estado de Querétaro en las pasadas elecciones. Apunta que en 2012, con el regreso del PRI, 
los presidentes del CEN del PAN Gustavo Madero, Cecilia Romero y el propio Ricardo Anaya, están en un escenario 
en el que, fieles a sus principios, están recuperando la confianza ciudadana demostrando que con diálogo, unidad, 
con gobiernos eficaces y eficientes, pueden recuperar el rumbo del orden de la paz y el crecimiento en el país. (El 
Universal Querétaro 11-A) 
 
COLUMNA “DESDE UN ÁNGULO DE 90°” 
Por José Vidal Uribe Concha  
Comenta sobre el Derecho Electoral Indígena, y al respecto subraya que en Querétaro es vigente la Ley de 
Derechos y Cultura de los Pueblos y Comunidades Indígenas, la cual debe ser potencializada en el reconocimiento 
de costumbres, tradiciones, lengua y patrimonio cultural del estado.  Apunta que vale hacer una revisión si en el 
Proceso Electoral 2015 las fuerzas políticas atendieron el Artículo 14 de dicha ley, que cita: Se promoverá la 
participación de los miembros de los pueblos o comunidades indígenas, en las fórmulas para los distintos cargos 
de elección popular de los ayuntamientos en los municipios con población indígena. (Plaza de Armas 7) 
 
COLUMNA “FRENTES POLÍTICOS” 
Manlio Fabio Beltrones, líder nacional del PRI, viene a hacer es política de altura. Por ello, afirmó que solamente 
debatiría con AMLO y con Ricardo Anaya, si reabrieran La Castañeda, hospital siquiátrico. (a.m. 5-Excelsior) 
 
EDITORIAL  “CRIMINALIDAD” 
En Querétaro, a la par que sus índices demográficos, se han incrementado en la última década el número de delitos, 
incluidos homicidios dolosos y culposos, extorsiones, secuestros y sobre todo robos con violencia. Las cifras han 
escalado en la medida en que Querétaro se ha consolidado como una de las entidades a las que arriban más 
migrantes cada año.  Mucho se ha hecho a través de la coordinación entre corporaciones federales, estatales y 
municipales para responder con atingencia a los crecientes retos en la materia, sin embargo el tema de la 
seguridad es uno de los más sensibles para la sociedad. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “BOMBEROS” 
El Heroico Cuerpo de Bomberos celebró ayer su día. (Noticias 11-A) 
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NOTI-CITAS 
Con el título: “Reta líder del PAN a Amlo a debate público”, É.G.LE versa: “El ‘aprendiz de mafioso’ -le puso así 
Andrés Manuel- le quitará lo ‘sabroso’ ya está jugando con él.” (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “Y SI ABORTAS” 
Rubén dibuja a una mujer embarazada “STEUAQ”, que está siendo observada por un hombre que usa lentes. 
(Diario de Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “¿QUIERE AZUL CELESTE?” 
Rubén dibuja a un hombre elegante, con billetes en sus bolsillos, montado en la espada de un hombre, mientras 
que con algo parecido a una caña de pescar le acerca un autobús. (Diario de Querétaro 3-A) 
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